

quisition. C'est celui qu'on voit encore aujourd'hui (1893) dans la niche de l'église, à l'Asile de la Providence. Jusquelà, il y avait eu dans cette niche une statue (en pierre) de l'Immaculée Conception. Elle est aujourd'hui sur le pinacle de cette Eglise. C'est devant cette statue que nos Mères Fondatrices firent leur profession religieuse.

5 Septembre. — Messe d'action de grâces à l'Asile de la Providence pour les faveurs accordées à l'hospice.

8 Septembre. — Entrée des premières postulantes qui voulurent suivre les traces de nos Mères. Ces postulantes devinrent dans la suite les Sœurs Geneviève, Marie, Emélie, la Nativité. Deux autres, entrées en même temps, furent remerciées.

11 Septembre. — Madame Gamelin va à Baltimore et à New-York visiter diverses communautés des Sœurs de charité, dans l'intérêt de son Institut naissant. Elle est accompagnée de Mr Paul Joseph Lacroix et de Mesdames Nowlan et Gauvin.

Le voyage eut un plein succès.

Nouvelles privations et inquiétudes